

“Me parece muy bien que quieran ilegalizar discotecas improvisadas, pero por culpa de estos pagamos justos por pecadores”

Carlos. Vía dcoslada.es

“Los índices de contaminación en Coslada me preocupan pero es que la realidad es que estamos rodeados de coches por todos lados” Soraya D. A través de dcoslada.es

El alcalde se sentará en el banquillo el día 12

A Raúl López se le acusa de prevaricación // El PSOE pide que, si es culpable, “dimita inmediatamente”

■ El alcalde de Coslada, Raúl López, se sienta el próximo lunes en el banquillo de los acusados por un presunto delito de prevaricación al no exigir al ex oficial jefe de la Policía Local, Ginés Jiménez, un aval de 24.000 euros correspondientes a los meses que estuvo suspendido de empleo y sueldo.

En el juicio testificarán como testigos nueve concejales socialistas, entre ellos el portavoz del grupo municipal, Ángel Viveros, quien aseguró este miércoles que “confía en la Justicia” y espera que el alcalde sea declarado culpable. “Por higiene política, debería haber dimitido ya. Sin embargo, esperearemos a lo que diga la Justicia y, si es declarado culpable, que dimita, que no esté como alcalde ni un día”, pedía ante los medios de comunicación el ex alcalde.

El alcalde no ha realizado declaración al respecto pero aseguró hace unas

semanas ante los micrófonos de ABC Punto Radio Henares estar “tranquilo” y “con ganas” de pasar este mal trago ante la justicia en el que, dice, demostrará su inocencia.

El juicio contra López se celebrará el lunes y martes en la Audiencia Provincial de Madrid. Los primeros en declarar como testigos serán Teresa González Ausín, Manuel Torrús y el propio Viveros. Asimismo también declarará el interventor del ayuntamiento.

En el caso de que Raúl López no dimitiera, el PSOE mantiene su intención de sacar adelante una moción de censura por la “quiebra democrática del Ayuntamiento”. Viveros asegura que ya se ha reunido con el líder de ARCO, Sebastián Vegas, y que esta semana lo hará con Emilio Fayos, de UPyD. Terminará la ronda con Pedro San Frutos, de IU.

Y ADEMÁS



Referéndum. El ‘sí’ al Canal público arrasa

■ Más de 3.500 cosladeños y 2.200 sanfernandinos acudieron el pasado domingo a la veintena de mesas que se colocaron en ambas localidades para firmar a favor de un Canal de Isabel totalmente público. El 99% de los encuestados mostraron su rechazo a que la Comunidad de Madrid privatice esta empresa. Tanto el Ayuntamiento de Coslada como el de San Fernando presentaron, junto a otros ocho consistorios más, una Iniciativa Legislativa Municipal contra esta medida regional.

Autobuses. La 285 y la 287 vuelven a parar en el Barrio de la Estación

■ El concejal de Seguridad de Coslada, Fernando Atienza y la segunda teniente de alcalde, Mayte García Ferrer, han acudido a la Plaza de Madrid del barrio de la Estación, donde las gestiones del Consistorio ante el Consorcio de Transportes de la Comunidad de Madrid han logrado que se reinstaure la parada de las líneas de autobús 285 y 287 en este punto. A raíz de las obras del plan Urban, esta parada se había suprimido desplazándola a la estación de Renfe, lo que había motivado una queja vecinal, especialmente de la gente de más edad, para que volviera a instalarse en la Plaza de Madrid. El propio presidente de la Asociación de Vecinos del Barrio de la Estación, Ricardo Sánchez, que ha estado acompañando a los ediles, ha reseñado “que se trataba de una petición vecinal que ahora se ve satisfecha”.

YA ESTÁ PRIMERA PIEDRA DE LA URBANIZACIÓN HUERTA DE LA VEGA

Arrancan las obras de más de 400 viviendas de protección

D.SANTOS | SAN FERNANDO
redaccion@dsanfernando.es

Este fin de semana se colocó la primera piedra en las obras de la Urbanización Huerta de la Vega, coincidente con la unidad de gestión 5 del Plan General de Ordenación Urbana de San Fernando, en el barrio Parque Henares (al final de la avenida de Somorrostro, frente a la antigua fábrica CYTEC - Química Ibérica). De esta forma, se da por iniciado el proceso de obras de urbanización en dos de las seis parcelas totales (el resto lo harán en los próximos meses) a cargo de las promotoras colaboradoras.

Al acto acudió el alcalde de San Fernando, Julio Setián, acompañado de los arquitectos redactores del proyecto, así como las Entidades Promotoras Colaboradoras: Premier España, Hogarlar, S.Coop. Mad. (Gestiona Larcovi), La

Jara de VAM, S.Coop. Mad. y “Fábrica de Sueños, S. Coop. Mad. (Gestiona Ingescasa). Las Promotoras levantarán un total de 420 viviendas -con garaje y trastero- y distintos grados de protección, a edificar según normativa en una superficie de suelo de 17.000 metros cuadrados divididos en seis parcelas distintas.

Se trata de una promoción de vivienda protegida, repartida entre un 50% para viviendas VPPB (vivienda con protección pública de precio básico) y otro 50% en régimen de VPPL (vivienda con protección pública de precio limitado). El precio de venta de cada vivienda y sus anejos viene determinado por los módulos específicos que establece la Comunidad de Madrid, incrementando el IVA legalmente aplicable.

Los precios para los adjudicatarios oscilan entre los 88.000 euros para los



VIVIENDA. El alcalde, Julio Setián, mientras se colocaba la primera piedra

pisos de un dormitorio, pasando por los 112.500 euros para los de dos dormitorios, y hasta 157.000 euros para los de tres (todos con plaza de garaje y trastero incluido). La superficie útil de las viviendas está entre los 55 y los 85 metros cuadrados.

Laura Bedoya, concejala de Urbanismo en San Fernando, asegura que el inicio de estas obras “es una muy buena noticia para San Fernando porque con el acto de este fin de semana, organi-

zado por las promotoras, se inician las obras de urbanización de la zona conocida como UG-5 o Huerta de la Vega, que es como se va a llamar este entorno (...) Nos encontramos en la zona sur de San Fernando, con el último desarrollo del casco urbano; además esta operación incluye la expropiación de la antigua fábrica de CYTEC, conocida como Química Ibérica, que se convertirá en una gran zona verde con espacios deportivos”.